

La Nación (Costa Rica)

Shirley Cruz sorprende en liga como defensa central

> Saprissistas comandan torneo; les siguen las manudas y Sporting

Deporte · Fútbol
19 abr. 2023 Fanny Tayver M. fanny.tayver@nacion.com

Shirley Cruz se había perdido los últimos partidos de Liga Deportiva

Pero es que ocurrió algo más que llamativo con la capitana, con la referente del fútbol femenino nacional.

“¿La novedad? La 10, la capitana, Shirley Cruz, volvió a ver acción como titular pero jugando como defensora central. Esta inédita situación tiene que ver con la cantidad de lesionadas que padece el equipo dirigido por Wilmer López”, se lee en la página electrónica de Alajuelense.

Ahí se reseña que aparte de las bajas por lesión, hay muchas jugadoras convocadas a selecciones naciona-

les. de las moradas lo marcó Catalina Estrada (86’).

“Fue un partido redondo por lo que se vio en la cancha, que fuimos infinitamente superiores, con un marcador positivo. Son tres puntos importantísimos, dando un golpe de autoridad bastante bueno, que era lo que veníamos buscando”, expresó el técnico de Sporting FC, José Rodríguez.

Añadió que él en lo particular quedó con una espinita, porque considera que el juego era para que culminara con un marcador mucho más abultado.

Dimas Escazú y Cofutpa empataron 1 a 1. Los tantos fueron de Yoanka Villanueva e Ivonne Rodríguez.

Ese mismo marcador se registró en el duelo entre Herediano y Pérez Zeledón. En ese juego anotaron Nicole de Obaldía y Darlin Arce. *

Escribe un comentario

Escuchar Ver página Compartir Guardar Más

A favor

En contra

Alajuelense por lesión, pero reapareció cuando el equipo de sus amores más la necesitaba.

La Liga tenía que ir a Guápiles para enfrentarse al Municipal Pococí. Si en lo que va del año las manudas han tenido que hacerle frente a muchas bajas, en esta ocasión había más ausencias.

les.

Por ejemplo, Saray Benavides, Sheika Scott, Alexa Herrera y Marian Solano se encuentran con la Sub-20 en Nicaragua, buscando la clasificación al Premundial.

Confianza. Esas circunstancias llevaron al Pato a depositar su confianza en la experimentada futbolista para hacer oficio defensivo y, sin duda, un buen primer pase para salir jugando desde atrás.

“No es el puesto de ella, pero sabe jugar en cualquier posición en la que la necesitamos. Por su liderazgo y su

visión de juego, es una guía muy buena desde esa posición y sabíamos que iba a ser complicado el partido. Acomodó muy bien al equipo desde atrás”, afirmó Wilmer López en declaraciones recopiladas por la oficina de prensa de Alajuelense.

La victoria le llegó en un momento bueno a las leonas, justo un día después de que Saprissa FF perdió su invicto en el campeonato nacional. En este partido contra Pococí, Noelia Bermúdez también fue protagonista, al tapar un lanzamiento de penal.

El Pato aseguró que las rojinegras

recupera Marilenis Oporta, Wilmer López prácticamente tuvo que hacer magia. La fórmula le funcionó, porque las rojinegras se dejaron la victoria por 2 a 0 en el Estadio Ebal Rodríguez, con goles de la panameña Natalia Mills y de la mexicana Carolina Miranda.

“pelearán hasta el final” por el liderato y sin tiempo que perder, este lunes a primera hora dirigió la práctica de las manudas.

Otros partidos. El campeonato se reactivó luego de las fechas FIFA de abril, en las que la Selección Femenina hizo una gira por Europa y perdió los amistosos contra Polonia y Escocia.

Con su victoria por 3 a 1, Sporting FC le arrebató el invicto a Saprissa FF. Cristin Granados consiguió un gol de camerino, apenas en el minuto 4. Luego apareció Lourdes Viana con un doblete (39’ y 45’). El descuento

“Se sacaron los tres puntos que era lo más importante y contentos, porque el equipo se aplicó. Tácticamente no sufrimos, en la parte de intensidad fuimos altamente superiores, marcamos el ritmo, tuvimos las opciones y el ánimo del grupo quedó a tope”.

Rodríguez considera que se reflejó quién es Sporting y el tipo de trabajo que efectúan sus jugadoras. “De paso quitamos un invicto, que es un plus. Muy contentos y ahora a prepararnos para el siguiente juego porque queremos seguir por la misma senda”.



Shirley Cruz volvió a jugar después de la lesión, pero no lo hizo en su puesto habitual.



Sporting FC acabó con el invicto que tenía Saprissa FF en el Apertura 2023 del fútbol femenino.